

**Asegura Bertha Alcalde que está alejada de Morena**

# Niegan favoritismo en elección del INE

**Pide candidata no relacionarla con la 4T y calificar carrera**

CLAUDIA SALAZAR

Bertha Alcalde Luján, hermana de la Secretaria del Trabajo y Previsión Social (STPS), Luisa María Alcalde, aseguró que mantendrá la imparcialidad en el Instituto Nacional Electoral (INE) y que no ha militado en ningún partido político, tras ser señalada como cercana a la llamada Cuarta Transformación.

Al salir de la entrevista con integrantes del Comité Técnico de Evaluación, que se encarga de calificar a los aspirantes a formar parte del INE, la candidata pidió que se valore su independencia.

“Tengo mi propia trayectoria profesional, mi propia trayectoria académica, yo nunca he militado activamente en un partido político”, aseveró.

Alcalde Luján ha sido señalada como una de las cartas fuertes de Morena para ocupar una de las vacantes del INE, incluso con la posibilidad de llegar a la Presidencia del Instituto.

Sin experiencia en derecho electoral, fue la mujer mejor calificada en el examen de conocimientos aplicado por el Comité Técnico

de Evaluación, con 73 aciertos de 80 preguntas.

Demandó que se valore lo que ha demostrado durante el desempeño profesional, en los cargos que ha ejercido y dónde ha trabajado.

“Yo he trabajado no sólo con esta administración, trabajé también con dos administraciones pasadas, tengo una amplia carrera en el sector público en general en temas jurídicos y creo que eso es lo que hay que valorar, es lo importante”, manifestó la candidata, quien no ha renunciado al puesto de Comisionada de Operación Sanitaria en la Comisión Federal para la Protección Contra Riesgos Sanitarios (Cofepris).

Hermana de la Secretaria del Trabajo, Luisa María Alcalde, e hija de la ex presidenta del Consejo Político de Morena, Bertha Luján, la candidata puntualizó que mantendría la imparcialidad en sus decisiones, de llegar al INE.

“Sé que si un árbitro no es imparcial, eso debilita al Estado y yo, honestamente, nunca, y eso lo decía en el Comité, jugaría un papel en la historia de esa forma”, aseguró.

Afirmó que está totalmente convencida de que el padrón electoral es del INE, que lo debe conservar. Está establecido en la Constitución, que ellos lo administren y lo vigilen.

Dijo que hay un pendiente relacionado con la conformación de un registro nacional de ciudadanos y la expedición de cédulas de identidad, incluidos los menores de edad.

“Es muy importante que eso se analice en conjunto y que esto ha generado, como no hay un registro de población, esto ha generado al INE una carga importante, porque no tiene al final un registro de referencia para conformar su padrón, pero el padrón electoral es del INE”.

Alcalde Luján llegó al medio día de ayer a la Cámara para realizar su entrevista, en una jornada en que el Comité del INE recibirá a los 18 aspirantes a consejeros electorales.



## Trayectoria

Bertha Alcalde se ha desempeñado desde 2007 en cargos públicos y ahora busca una consejería en el INE.



- Trabajó en la Reforma del Sistema de Justicia Penal
- Como abogada de seguridad y justicia penal.
- Formó parte de la SSPC, primero como abogada y luego como jefa.
- Fue delegada de programas federales de Chihuahua.
- Actualmente forma parte de Cofepris.

Fuente: Gobierno de México

